



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des soumissions

Julie.Frigon@rcmp-grc.gc.ca

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT *(if applicable)*

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ *(s'il y a lieu)*

Title – Sujet Gym Equipment = Equipement de gym		Date 2021-08-25
Solicitation No. – N° de l'invitation 202200682/A		Amendment No. – N° de la modification 002
Client Reference No. - No. De Référence du Client 202200682		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	14 :00	EDT(Eastern Daylight Time) HAE (heure avancée de l'Est)
On / le :	2021-08-30	
F.O.B. – F.A.B See herein — Voir aux présentes	GST – TPS See herein — Voir aux présentes	Duty – Droits See herein — Voir aux présentes
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services See herein — Voir aux présentes		
Instructions See herein — Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Julie.Frigon@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone 613-794-2047		

Delivery Required – Livraison exigée 2021-12-31	Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:	
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



This amendment is raised to address the following:

- To respond to questions received during the solicitation period; and
- To revise the solicitation accordingly, as applicable.

QUESTIONS AND ANSWERS

Question 1: Can you please confirm if an equivalent product, other than the **Concept 2** brand, is acceptable for items # 31 and 32 listed under Annex A.

Answer 1: Each different type of cardio machine measures distance, calories, wattage, and even time differently. In order to do the type of training we desire we like to have each machine be as consistent as possible. We already have one concept 2 rower, and the ski ergs measure variables the exact same way because they are manufactured by the same company. If companies can show that they measure the variables the exact same way, then alternatives are acceptable.

Question 2: What are the diameter and length of the climbing rope and skipping ropes. Also, do you require special coating for the bars and kettle bells?

Answer 2: The diameter of the jump rope should be 2.3mm The length does not have to be set but it should be adjustable. Often time they come with a 120 inch cable that can be cut to fit to the person using it.

The coating on the barbells should be rust proof as we often work out outdoors and the area where the equipment is stored is not ventilated well so moisture is present. Often times companies will use what is called a Cerakote coating on their steel.

Question 3 : Will you accept multiple vendors to complete this BID or will you only accept a submission from a vendor that quotes on all the products? Only Rogue Canada can properly match the attachments for the training rig.

Answer 3 : Yes that is the rig we have, although most suppliers should have options to fit the rig. In the event they do not, then we will accept multiple bids from vendors to complete the bid, the vendors will need to bid on all other items except the rig attachments to be considered.



La présente modification vise à :

- répondre aux questions reçues pendant la période de soumission; et
- modifier l'invitation en conséquence, le cas échéant.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1 : Pouvez-vous confirmer qu'un produit équivalent, mais d'une autre marque que **Concept2**, serait acceptable pour les articles 31 et 32 de l'annexe A?

Réponse 1 : Chaque type d'appareil d'entraînement cardiovasculaire mesure différemment la distance, les calories, la puissance et même la durée d'une séance. Pour le type d'entraînement souhaité, il est préférable que les appareils utilisés mesurent les variables aussi uniformément que possible. Nous avons déjà un rameur de marque Concept2, et nos appareils à skier mesurent les variables exactement de la même façon que le rameur comme ils sont fabriqués par la même entreprise. Un produit d'une autre marque pourrait être accepté si l'entreprise arrive à démontrer qu'il mesurera les variables de la même façon que l'appareil indiqué dans la demande de proposition.

Question 2 : Que doivent être le diamètre et la longueur des cordes à grimper et des cordes à sauter? Aussi, un revêtement particulier est-il exigé pour les barres et les haltères russes?

Réponse 2 : Les cordes à sauter doivent avoir 2,3 mm de diamètre. Il n'y a pas de longueur exigée pour les cordes qui, toutefois, doivent être ajustables. Souvent, les cordes font 120 pouces de longueur et peuvent être coupées selon les besoins de l'utilisateur.

Les barres et haltères russes doivent être dotés d'un enduit antirouille étant donné que nos entraînements ont souvent lieu à l'extérieur et que l'équipement est ensuite rangé dans un endroit non ventilé où il y a de l'humidité. Pour les objets en acier, les entreprises ont souvent recours à un revêtement Cerakote.

Question 3 : Accepterez-vous une OFFRE avec plusieurs fournisseurs ou seulement une soumission préparée par un seul vendeur qui fournit un devis pour tous les produits? Il n'y a que Rogue Canada qui pourra satisfaire adéquatement aux exigences pour les accessoires du support d'entraînement.

Réponse 3 : Nous avons effectivement un support de cette marque, mais la plupart des fournisseurs devraient pouvoir fournir des options pour ce support. Si ce n'est pas le cas, nous accepterons que les vendeurs soumettent plusieurs offres pour répondre à la demande de proposition. Pour que leur proposition soit considérée, les vendeurs devront toutefois présenter une soumission pour tout l'équipement demandé sauf les accessoires du support.